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本日のプログラム

次回の予定プログラム

１．国際奉仕委員会　内池秀光委員長より
　　ポリオ・プラス募金の報告
　　8月の募金額は10，955円です。前年度繰越
金と合わせて75，634円となっております。
ご協力ありがとうございます。引き続きよ
ろしくお願い致しします。

２．親睦活動委員会　宮本秀樹委員長より
　　ワンコインニコニコBOXの報告
　　8月の募金額は8，063円です。ご協力ありが
とうございます。引き続きよろしくお願い
いたします。

［委員会報告］

2023年9月26日（火）　第2437回　例会

●9月は基本的教育と識字率向上月間です。

室蘭北ロータリークラブ
室蘭岳

2023～2024年度　国際ロータリーテーマ

CREATE HOPE in the WORLD
「世界に希望を生み出そう」
2023～2024年度 ＲＩ会長　ゴードン R. マッキナリー

2020－2021年度　　　　　　　　
パストガバナー　福井　敬悟 様

プログラム委員会

米山記念奨学生　　　　　　　　　　　　　　
アニス・ジャズワニ・キスティナ・ビンティ・ヒシャム 様

プログラム委員会

卓話「ロータリーの変化」

１．本日例会終了後、理事会が開催されます。関
係者はお集まりください。

２．国際ロータリー日本事務局より

３．9月19日（火）の例会は休会となっておりま
す。お間違えの無いようお願い致します。

４．先程8月29日の例会に出席された皆様へ会
員名簿訂正シールをお配りいたしました。
お手数ですが訂正箇所（2023ー2024年度
クラブ役員・理事・委員会構成）に貼付して
ください。宜しくお願い致します。

［幹事報告］［幹事報告］

会
　
報

卓話「マレーシアと日本での生活」

洋食ランチ（生ハムサラダ、茸のコンソ
メ、鮭のクリームソース、パン、バター、
デザート）

和食ランチ（茸炊き込みご飯、肉うどん、
香の物、小鉢、甘味）

１.　真実かどうか。
２.　みんなに公平か。
３.　好意と友情を深めるか。
４.　みんなのためになるかどうか。

四つのテスト
言行は　これに照らしてから

※例会終了後、定例理事会を開催致します。

現　在　＄１＝146円
9月のロータリーレート

前回までの例会の報告

第2436回（9月12日）例会記録
本日のゲスト
室蘭ロータリークラブ
 会長　中野　達雄 様
米山記念奨学生
アニス ジャズワニ キスティナ ビンティ ヒシャム 様

１．米山記念奨学会より、世話クラブ補助費が
入金されましたので斉藤崇カウンセラーに
お渡しいたします。

［会長報告］

出席報告
会員数
出席免除者数
出席義務者数

49名
０名
49名

出席者数
欠席者数
出席率

24名
25名

48.98％



　はじめに。今回の卓話は、クラブの会長としての
話と、獣医師としての話の２部構成とさせていた
だいた。

第1部　室蘭ロータリークラブの
　　　　　課題と取り組みについて

　私のようなロータリー歴５年に満たない会員が
会長になることが一番の問題で、会長の担い手が
不足していることがうかがえる。その他、出席率の
低下、会員数の減少、地元の新入会員の減少、財務
状況の懸念などが問題点としてあげられる。
　私が会長を引き受けるうえで懸念したのは、幹
事の任命と会長ノミニーの選定。私が悩んでいる
という事は、次年度以降の会長も同じように悩む
はず。みんなの懸念をなくすために三世代会長幹
事会を立ち上げた。それにより経験の乏しいメン
バーでも会長幹事を担えることが期待される。ま
た、中長期的に事業を展開することができる。
　今年度のクラブテーマは、「TRY and TRY　
希望の種をつかみ取る」に決定した。何でもいいか
らいろいろ試しまくろうという気持ちを込めた。う
まくいかないこともあると思うが、いろいろと試し
ていく中に希望の種を見つけることができればい
いと考える。
　ロータリー活動を将来にわたって継続するため
に以下の点が大切だと考える。①適切な財務運
営、②特定の人に負担がかかりすぎないようにす
ること、③会員数を増やすための取組、④出席率

を上げるための取組、⑤会員1人1人がロータリー
アンとしての誇りを持つこと。これらのポイントに
ついて、できることから少しずつ具体的な対策を
とっている。
　新年度が始まる前に、更なる問題が発生した。
会長エレクトが事情によって例会に参加できなくな
り、現在会長エレクトをどうするか検討中。親睦出
席の責任者が急遽転勤により退会。プログラムの
責任者が急遽転勤により退会。
　このように様々な問題があるが、三世代の会長
幹事を中心に問題解決に向け努力をしている。

第2部　内山動物病院における負傷動物保護

　平成15年に北海道の事業として始まった負傷動
物の保護について、当院での症例を踏まえて報告
する。
　まず、殺処分される犬や猫が、ボランティア団体
や行政の努力によって年々減ってきていることを
示す。
　次に、当院に搬入された負傷動物の内、治療後
引き取られた例として火傷と骨折の猫1例を紹介
する。
　最後に、治療したにもかかわらず一般の家庭で
は飼えないと思われた例として、巨大な臍ヘルニ
アの猫と、交通事故による上顎骨折の猫と、交通事
故による脊椎骨折の猫の3例を紹介する。

　まとめ。世界をより良くするために私がロータ
リーアンして具体的にできることは、目の前の人と
親睦を深めることと、目の前の困っている人に手
を差し伸べること。同じように獣医師としてできる
ことは目の前にいる動物に手を尽くすことだと考
える。目の前にあることこそが世界をより良くする
ための最前線。これからも目の前のことにひとつ
ひとつ手を尽くしていきたい。

1969年、京都市生まれ。
1987年　京都市立紫野高等学校卒業
1993年　帯広畜産大学卒業
1995年　岐阜大学大学院　獣医学研究科博士課程中退
　　　　　内山動物業院　就職
2006年　副院長
2011年　院長
室蘭獣医師会会長。胆振獣医師会理事。

卓話
「第1部 室蘭ロータリークラブの
　　　　　　　　 課題と取り組み」
「第２部 当院における負傷動物保護」

前回例会のプログラム

室蘭ロータリークラブ　　
会長　　中野　達雄 様

プログラム委員会



世話クラブ補助費を
斉藤崇カウンセラーにお渡し

アニスさんに奨学金を支給 志水さんお誕生日おめでとうございます

スナップ

日時：2023年9月12日（火）例会終了後
場所：アパホテル室蘭　4階　
出席者：藤井徹也・小野寺浩二・西野義人・岸田　理
　　　　赤崎幸三・宮本一章・猪俣英二・菅原正明
　　　　太田義則・田中健太・廣瀬　禎・斉藤　崇
　　　　本間　信・斉藤　聡（文責）

【協議事項】
協議事項①社会奉仕委員会より
○全員参加型奉仕活動「交通安全啓蒙活動」について
　例年秋の交通安全週間に合わせて3日間実施して
きたが、本年は9月25日(月)の1日開催とする
○10月24日のクラブフォーラムについて
　子ども食堂をテーマに開催し、詳細は次回の理事
会に上程する………………………………… 承認

協議事項②青少年奉仕委員会より
○蘭東少年野球同好会への寄付について
　秋季リーグ戦は開催されないが、同好会への運営
補助として引き続き寄付を行い10月3日に例会で
贈呈する
○旭ヶ丘小学校「室蘭北RC文庫」図書寄贈事業につ
いて
　9月26日の例会にて、校長先生へ目録を贈呈する
　金額は青少年の予算から3万円・会員からの寄付
4万円、計7万円とする　…………………… 承認

協議事項③10月17日(火)クラブ協議会について
○10月31日のガバナー公式訪問に関する最終確認
の場とする ………………………………… 承認

協議事項④10月15日(日)地区大会について
○登録者は会員19名、米山奨学生、事務局 合わせて
21名
○クラブ紹介動画のリメイク代は ￥11,000
○室蘭RCさんと合同で、マイクロバスをレンタルし
移動する

　送迎ルートは検討中、損害保険等を確認し、移動費
用は頭割りとする…………………………… 承認

協議事項⑤10月31日(火)ガバナー公式訪問について
○詳細がまだ確定していないので、次回理事会や
10/17のクラブ協議会にて確認をする…… 承認

協議事項⑥室蘭民報社より「青蘭航路」開設特集号
　　　　　祝賀広告出稿依頼 について
○10月2日掲載で、金額￥22,000となっているが、
他クラブの動向をみて、基本的に広告を出さない
方向で調整する……………………………… 承認

協議事項⑦その他
○親睦活動委員会より、家族移動例会の決算報告（別
紙添付資料）
　参加人数は会員家族等合計35名、収入・支出の額
は￥418,000で例会費として￥201,871を支出す
る
○50周年記念事業委員会より　10/7(土)知利別川
美化活動予算について（別紙添付資料）
　区間は杜下橋～らんらん橋で、草刈りのみの作業
で、警備員・雑費等を含んだ予算で、￥264,000の
支出を執行する
○9/16、17 2023年度米山記念奨学生宿泊研修につ
いて（斉藤崇委員長）
　留学生の交通費を支出する
○9/23 地区補助金管理セミナーについて
　次年度会長・幹事が出席のため、登録料と交通費を
支出する
○アンケートについて
　全会員を対象に、クラブ会費のあり方（会費の値上
げや事業内容の見直し等）について意見を頂戴す
る。クラブ総会前に結果をまとめ、理事会で方向性
を決める。
　同時に会員満足度アンケートも実施する。 承認

第3回理事会　議事録
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ニコニコＢＯＸ
室蘭RC会長中野達雄様（卓話にあたり）
齊藤俊一元会員（みなさんお元気ですか。JRの東北
北海道フリーパスを利用してきました）
小野寺浩二（RLI研修会出席しました）
宮本秀樹（エスコン楽しかったです。皆様ありがとう
ございました）
赤崎幸三（夏も終わりお体にお気をつけてください）
猪俣英二（同好会ゴルフブービーでした）
松田博文（親睦活動家族例会無事終えることができました）
内池秀光（中野会長貴重な卓話ありがとうございました）
及川力（結婚記念日にあたり）
菅原正明（エスコン楽しかったです）
本間信（ツーデーマーチお手伝い楽しくさせて頂きました）
廣瀬禎（ゴルフコンペ準優勝しました）
藤井徹也（エスコンフィールド楽しかったです。ツー
デーマーチ参加してきました）
岸田理（移動例会お疲れ様でした。ツーデーマーチ
参加してきました。北海道胆振東部地震から5年が
経ち厚真町で炊き出してきました）
斉藤聡（移動例会楽しかったです。親睦委員会の皆
様ありがとうございます）

各種記念日
誕生記念日　小野寺浩二 会員　9月6日

誕生記念日　三浦　義隆 会員　9月14日

誕生記念日　木村　卓也 会員　9月16日

結婚記念日　三浦　義隆 会員　9月2日

結婚記念日　松島　　茂 会員　9月9日

結婚記念日　太田　義則 会員　9月11日

結婚記念日　徳永　賢二 会員　9月15日

結婚記念日　工藤　一人 会員　9月15日

創立記念日　黒崎　　清 会員　9月1日

創立記念日　小野寺浩二 会員　9月3日

創立記念日　内池　孝年 会員　9月6日

創立記念日　宮本　秀樹 会員　9月7日

創立記念日　椛澤　哲也 会員　9月16日

創立記念日　中田　孔幸 会員　9月17日


